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广告

转眼过了半月多 商铺供暖问题还没解决
坊子区住建局称正督促水岸家园开发商缴纳配套费，将开调度会协调

  11月17日，本报03版以《去年
还正常供暖 今年咋拒收供暖费
了》为题，报道了坊子区水岸家园
小区沿街商铺业主遇到的供暖难
题。近日，沿街商铺业主郭先生再
次向本报反映，虽然坊子区综合行
政执法局进行了协调处理，但供暖
问题至今仍未解决。“中心城区达
标供暖已经半个多月了，可我们沿
街商铺还是‘讨暖’无门，大家都
很着急。”郭先生无奈地说。

  11月24日，坊子区水岸家园小区沿街商铺业主郭
先生告诉记者，对于沿街商铺的供暖难题，业主们向
潍坊市城市管理局及市市政公用事业服务中心进行了
反映。在媒体介入下，相关部门形成了书面的《处理
情况报告单》。
  “市市政公用事业服务中心在对此事的批示意见
中要求，供热科会同坊子区综合行政执法局协调处
理。”郭先生说，坊子区综合行政执法局的处理意见认

为，问题症结是开发商未办理该门头房上网配套手续。
  “坊子区综合行政执法局认为，根据政策规定，
供暖配套费应由开发商与热力公司协商办理相关手
续，之后才能开通供暖，不应由个人缴纳供热配套
费。”郭先生说。
  “基于坊子区综合行政执法局的处理意见，供暖
问题要想得到解决，只能是开发商补齐之前未缴纳的
配套费，而这需要住建部门出面协调。”郭先生说。

□潍坊日报社全媒体记者

相关部门认为配套费应由开发商协调，不应个人缴纳

  在前期采访中，记者曾电话联系水岸家园小区开
发商——— 潍坊蓝顿房地产开发有限公司。该公司负责
人孙先生表示，沿街商铺供暖问题与开发商无关。
  基于开发商及坊子区综合行政执法局的回复情
况，自11月24日以来，记者先后多次向坊子区住建局
反映该小区沿街商铺存在的供暖问题。
  11月24日上午，记者联系坊子区住建局时，工作
人员称，水岸家园小区沿街商铺无法供暖是因为开发
商未缴纳配套费。该工作人员称，缴纳配套费是为了
能够正常供暖，因而业主需要找综合行政执法部门协
调，“市里相关条例规定，涉及供暖的问题由执法局
协调处理。”
  随后，记者告知，业主已多次联系坊子区综合行政

执法局，工作人员给出的处理意见是开发商方面需要
住建部门协调。该工作人员称，会向领导汇报情况。
  11月29日，记者再一次联系坊子区住建局咨询处
理进展。工作人员称，他们正在督促开发商尽快筹款
缴纳配套费，“下一步，领导将召开专题调度会进行
协调，调度会具体时间尚不确定”。
  12月1日，郭先生对记者说，他们曾向坊子区住
建局反映过该问题，得到的答复是让业主向区建筑业
发展服务中心反映。
  12月2日上午，记者尝试着联系坊子区建筑业发
展服务中心，电话一直打不通。
  12月7日，记者联系郭先生了解到，沿街商铺供
暖问题仍没有进展。

坊子住建部门表示，正在督促开发商筹款缴纳配套费


